

Reloj Diesel DZ 4204

0 Gran modelo Me gusta mucho.

Modelo normal Me gust mucho el reloj de la tienda. No se ven tan bien en la foto, pero son realmente llamativos en la vida real. Por lo tanto, para el diseño de un slide cinco. Tengo una mueca ancha (muy) y tuve problemas para recoger un reloj (ofrecieron insertar eslabones adicionales en las pulseras), y estos salieron, aunque en el segundo desde el borde del orificio de la correa. Un gran inconveniente es la iluminación de las flechas, o más bien, su ausencia casi total. En la oscuridad, no puedes ver la hora, pero fue imposible verificar en la tienda. Brillan durante 5-10 minutos y luego todo es muy tenue. Otras desventajas menores: Por alguna razón, las flechas no coinciden con las marcas de la esfera en -0,3 mm. No es crítico, pero cuando lo sabes, se tensa y se te mete en los ojos. Pero todavía las impresiones positivas son mucho más. Anas, el precio será como en el extranjero y será excelente en general. PS Al final del año de desgaste irregular, la corona se cayó y se perdió, los botones del cronógrafo se agriaron o se atascaron con polvo y dejaron de presionarse. El vidrio comenzó a empañarse (¿dónde está la protección contra la humedad?). No los usaba todos los días, ni siquiera todas las semanas. Muy decepcionado. Piden 3500 rublos para reparaciones.

buen modelo Se ajustan bien al brazo. El problema es que la corona se apoya contra el cepillo, por lo que no duele, pero es desagradable. Después de usar, hay rastros. Y también puede desbloquearse espontáneamente, por lo que puede derribar la fecha y la hora. Así que no es un mal reloj, hay que acostumbrarse a la corriente. Si supiera que sería lo tomara con una corona atornillada! A la hora de comprar, prestar atención.

excelente modelo Excelente reloj, buena funcionalidad, calzan como familia, en general se ven decentes. La calidad de construcción está a la par. Se podía elegir entre Diesel DZ4270 y Diesel DZ4204. Elegí el segundo que en mi opinión se ve más interesante. Y en la foto puede parecer que el reloj es aburrido, de hecho se ve mucho mejor. En resumen, lo recomiendo!